
「学校再編に係る経緯」

令和３年１０月１９日 定例教育委員会終了後、小中学校の再編に向けた基本方
針の策定内容について教育委員に説明

令和３年１２月２１日 定例教育委員会で「適正規模について議決」
小学校･･･１２学級以上１８学級以下
中学校･･･６学級以上１８学級以下

令和４年 ４月２１日 大網白里市立小・中学校再編基本方針(案)に対する
～５月１１日 パブコメ実施

令和４年 ５月１７日 定例教育委員会で「大網白里市立小中学校再編基本方針
の策定について」議決。パブコメの結果を報告。

令和５年 ３月２２日 令和５年第１回定例市議会で「大網白里市学校のあり方
検討審議会条例」可決

令和５年 ４月～６月 校長会、区長会、各学校 PTA代表に委員の推薦依頼
令和５年 ７月１３日 第１回審議会開催

・委員委嘱（会長：城西国際大学 渡邊 修朗 教授）
・諮問
｢市教育委員会が提示した学校の適正規模について｣
｢市内の各小中学校の今後のあり方について｣

・議事（再編基本方針、児童生徒数の将来推計、市財政
状況、長寿命化計画について説明）

令和５年１０月２６日 第２回審議会開催
・議事（学校規模によるメリット・デメリット、学校毎
児童生徒数、学校の形態、適正化の想定パターンにつ
いて説明）

令和６年 １月１８日 第３回審議会開催
・議事（第１回答申案について審議、今後の審議スケジ
ュール及び内容について説明）

令和６年 ３月２８日 第４回審議会開催
・議事（第１回答申[修正案]について審議）

令和６年 ４月 ４日 審議会会長から教育長に答申
「大網白里市立小中学校の適正規模及び市内小中学校の
今後のあり方について」
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